

希望・努力・理想

心身を鍛え、粘り強くやり抜く人
思いやりにあふれ、情操豊かな人
志をもち、主体的に学ぶ人
郷土を愛し、復興・発展を支える人

令和5年4月21日 第3号 文責：岩崎 幸彦

盛岡市内一周継走出場！

- 1区 大沢 真菜
- 2区 中野 愛子
- 3区 上戸鎖由奈
- 4区 高畑 里世
- 補欠 瀧澤 紗柚菜

冷たい雨が残る中、4月16日（日）に宇部中学校特設陸上部は盛岡市内一周継走に出場してきました。

主力の3年生が修学旅行から戻ったばかりであったことや1年生は入学して間もなかったこともあり、生徒は大きな緊張の中にあつたものの、みごとに完走してくれました。なお、当日のオーダーは左の通りでした。



総合文化部作成の応援横断幕を通過する真菜さん



次の地区駅伝につながる頑張りでした



修学旅行に行ってきました

4月12日（水）～14日（金）の3日間、3年生は東京方面の修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響でこしばらくは実施できていなかった都内自主研修も実施することができました。生徒は東京だからこそできる数多くの経験をし、全員が無事健康に宇部に帰ってくることができました。多くの学びをこれからの生活に生かして

くれることを期待したいと思います。



交通安全教室

4月10日(月)久慈市交通指導隊の熊谷好行隊長にお越し頂き、交通安全教室を実施しました。自転車の安全利用にかかわる講話を頂きました。会の最後には生徒会長の中野愛子さんからこれまで以上に安全に気を付けた生活を送る決意と謝辞を熊谷隊長に伝えました。



自転車利用に関しては、令和5年4月1日から道路交通法の改正により、自転車を運転するすべての人がヘルメットをかぶることに努めなければならないのはもちろんのこと、同乗する方にもヘルメットをかぶらせるように努めなければならないこととなりました。また保護者等は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければならないこととなりました。

生徒の命を守るため、ご理解ご協力をお願いします。

本年度も

ご支援よろしくお願いいたします

昨年度に引き続き、学校地域支援コーディネーターの久慈洋子さんにお越し頂き、様々な学校の要望に沿ってボランティアを集め、実施していただくことになっています。

本年度も早速4月11日(火)から活動が始動。PTA総会の資料などを印刷するボランティアを地域の方3名にお越し頂き、実施しました。ご協力ありがとうございました。



情報モラル講演会

4月19日(水)にはグリー株式会社の社会貢献チームでチームマネージャーをされている小木曾 健 様にお越し頂き、「正しく怖がるインターネット ～事例に学ぶ情報リテラシー～」と題し、「ネットトラブル」等についての講演をいただきました。生徒だけではなく、参加者は少なかつたものの、地域に住む方々やPTAと共に、情報モラルについての理解を深める場となりました。

今後も本校で行われる講演会などについてはPTAはもとより、地域の方々にもおこし頂けるようにしていきたいと考えております。ご参加お待ちしております。

☆学校からの連絡方法について

以前は学級連絡網などを活用し、学校からの連絡を各家庭にお伝えしておりましたが、昨年度からは連絡網を廃止し、「久慈市モバイルメール」で行います。(先日のテストメールは受信できましたでしょうか。)なお、学校に御用の際は平日7:30~17:00までは学校の電話()へご連絡ください。それ以外の時間帯において、交通事故や感染症など命にかかわるような緊急連絡は副校長の携帯()へご連絡下さい。